

## El Colegio de Abogados homenajea a Luis Antonio Iribarren

**RECONOCIMIENTO** – El Colegio de Abogados de Pamplona homenajeó ayer a Luis Antonio Iribarren por sus 50 años de ejercicio de la abogacía. En el transcurso del acto la decana del MICAP, Blanca Ramos, le hizo entrega de un cuadro con un pergamino en el que se hace mención de la fecha de su colegiación y del cumplimiento de sus bodas de oro profesionales, y también recibió una insignia del Colegio. – D.N.



Luis Antonio Iribarren recibe un detalle en el acto. Foto: D.N.